

Champlain

COLLEGESAINT-LAMBERT



Titre du poste : Technicienne ou Technicien en loisirs

Lieu de travail : Collège Champlain Saint-Lambert

Département : Services aux étudiants

Supérieur immédiat : Directeur, Services aux étudiants

Statut du poste : Occasionnel

Échelle salariale : De 27.33 \$ à 35.35 \$ de l'heure

Date d'entrée en fonction prévue : Dès que possible

Horaire de travail : Horaire variable en semaine, les soirs et les fins de semaine (environ 14 à 21 heures par semaine)

Période d'affichage : 2026-09-16 à 2026-09-22 23:59

POSTE

Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'une TECHNICIENNE ou d'un TECHNICIEN EN LOISIRS, pour travailler à l'occasion en semaine, les soirs et les fins de semaine au département des Services aux étudiants.

FONCTIONS

Relevant du Directeur des Services aux étudiants, la Technicienne ou le Technicien en loisirs sera responsable de l'organisation et de la révision des événements locaux et spéciaux dans les sports intercollégiaux.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

1. Organise et évalue tous les matchs à domicile et les événements spéciaux du Campus, qui se déroulent dans le programme des sports intercollégiaux, qui reflète la mission, les valeurs et la vision du Collège ainsi que l'ensemble des buts et objectifs des Services aux étudiants ;
2. Facilite et assiste les groupes d'étudiants dans les domaines des loisirs, des sports et des activités de la vie étudiante du Collège ;
3. Aide à la formation du personnel pour les événements intercollégiaux, y compris le recrutement, la formation, l'évaluation et la rémunération du personnel et des bénévoles ;
4. Assiste le Conseiller en vie étudiante pour les sports et les loisirs dans la programmation de toutes les installations sportives du collège ;
5. Assiste et soutient, au besoin, dans les autres domaines de sports intercollégiaux ;
6. Effectue d'autres tâches connexes assignées par le Directeur des Services aux étudiants.

EXIGENCES

Scolarité

Détenir un diplôme d'études collégiales (DEC) avec un champ de spécialisation approprié, tel que la récréologie, intervention en loisirs ou détenir un diplôme ou une attestation d'études dont l'équivalence est reconnue par l'autorité compétente.

Compétences

Aptitude à communiquer en anglais et en français, à l'oral comme à l'écrit.

Tests requis : Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques ainsi que des tests de connaissances informatiques (Word et Excel).

REMARQUES

Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais afin de mieux servir les professeurs, le personnel et les étudiants.

Veuillez noter qu'un CV et une lettre de présentation sont obligatoires dans le cadre de votre candidature.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

Vous souhaitez en savoir plus sur les possibilités de carrière au Collège Champlain ? Consultez la section Carrières de notre site Web : [Rejoignez notre équipe - Champlain College - Saint Lambert](#)

Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité,

la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.



Job Title: Recreational Activities Technician

Work location: Champlain College Saint-Lambert

Department: Student Services

Reporting to: Director of Student Services

Position Status: Casual

Salary Scale: Between \$27.33 to \$35.35 per hour

Anticipated Start Date: As soon as possible

Work Schedule: Variable hours between weekdays, evenings and weekends (approx. 14 to 21 hours per week)

Posting Period: 2026-09-16 to 2026-09-22 23:59

POSITION

Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of an RECREATIONAL ACTIVITIES TECHNICIAN to work occasionally during weekdays, evenings and weekends in the Student Services Department.

FUNCTIONS

Reporting to the Director of Student Services, the Recreational Activities Technician is responsible for the organization and reviewing of home and special events in Intercollegiate Athletics.

MAIN RESPONSIBILITIES

1. Organizes and reviews home game and special events that take place in Intercollegiate Athletics;
2. Facilitates and assists student groups in the areas of recreation, athletics and Campus Life Activities;
3. Assists with the training of intercollegiate game-day event personnel including the selection, training, reviewing and remuneration of game-day staff and volunteers;
4. Assists the Student Life Counsellor in Athletics and Recreation with scheduling for all athletic facilities at the College;
5. Assists and supports intercollegiate athletics in other areas when required;
6. Carries out other related tasks assigned by the Director of Student Services.

REQUIREMENTS

Education

Must possess a diploma of college studies (DEC) in an appropriate specialty such as Recreation, "Intervention en loisirs" or a diploma or an attestation of studies which is recognized as equivalent by the competent authority.

Competencies

Must be able to communicate in both English and French, both orally and in writing.

Required Tests

Candidates will be required to submit to language tests as well as Word and Excel tests.

COMMENTS

The selected incumbent will be required to work in English in order to better serve faculty, staff and students.

Please note that a CV and cover letter are mandatory with your application.

We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.

Want to learn more about working at Champlain College? Visit the Careers section of our website: [Join Our Team - Champlain College - Saint Lambert](#)

Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic

minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.